

El Carnaval 2013 llega a Adra. Durante todo el fin de semana, la Concejalía de Cultura del Ayuntamiento de Adra ha preparado tres días donde toda la ciudad vivirá intensamente la fiesta de 'Don Carnal' con actividades que comenzarán mañana viernes y finalizarán el domingo por la tarde.

Mañana por la mañana, tendrá lugar el pasacalles escolar, donde participarán más de 500 personas, entre alumnos y profesores del Ceip Pedro de Mena, Ceip San Nicolás, Ceip San Fernando y la Guardería Mar Azul. El pasacalles escolar comenzará a las diez y media de la mañana en la Plaza de San Sebastián, realizando un recorrido por la calle San Sebastián, Natalio Rivas y finalizando en la Plaza Enrique Sierra Valenzuela. Allí serán recibidos por el alcalde de Adra, Enrique Hernando y el concejal de Cultura del Ayuntamiento abderitano, Moisés Linares. Para mañana viernes por la tarde, el Salón Municipal acogerá una fiesta de Carnaval organizada por la Asociación Asprodisa.

Para el sábado por la tarde, a partir de las seis, tendrá lugar el tradicional pasacalles de Carnaval, que partirá de la calle San Sebastián, irá por Natalio Rivas, hasta la rotonda de la Fuente del Mar, vuelta por la carrera de Natalio Rivas hasta llegar a la plaza Enrique Sierra Valenzuela. El pasacalles estará compuesto por carrozas, agrupaciones carnavalescas y el Centro de Interpretación Artística Perseo. A partir de las siete y media, el Centro Cultural acogerá el pregón del Carnaval de Adra 2013, que este año lo realizará Ángeles Olivencia Rivera, abderitana de nacimiento y donde el carnaval siempre ha estado muy arraigado y unido a su familia. Además ha ganado varios premios de disfraces y comparsas en el Carnaval y es miembro del coro 'Ilusión de Adra'. Después del pregón, tendrá lugar la actuación de dos agrupaciones carnavalescas, como el coro 'Ilusión de Adra' y 'Nasio pa'matar', y también habrá una exhibición de baile del Centro de Interpretación Artística 'Perseo'. Una vez concluida la actuación de las agrupaciones carnavalescas en el Centro Cultural, comenzará el tradicional carnaval de calle por todos los pubs del municipio de Adra.

Y para cerrar el fin de semana carnavalesco, el domingo tendrá lugar el tradicional Entierro de la Sardina. Durante todo el día la sardina estará en la Puerta del Mar hasta su salida, que tendrá lugar a las seis y media de la tarde, desde la Puerta del Mar para ser posteriormente incinerada en la Playa de San Nicolás. El Entierro de la Sardina irá acompañado por la Banda de Música Ortiz de Villajos.

